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ATA Nº 16 , REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHOMUNICIPAL DE1

SAÚDE DE SANTA MARIA DE JETIBÁ2

Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde, realizada no dia 13 de3

Dezembro de 2023, convocada para às 10:00, através da plataforma Zoom (Online),4

estiveram presentes os membros: Lucas, Elvira, Fátima, Pablo, Luciana, Tânia, Diogo,5

Almerinda, Marciele e Melita. Convidados: Taynara. A reunião tem início às 15:10 horas.6

Diogo inicia a reunião saudando à todos os presentes e solicita a fala de Gilson que irá7

falar sobre prorrogação do prazo de vigência do Termo de Colaboração FMS nº 002/2022,8

o qual foi celebrado com a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE/SMJ,9

por 03 meses, passando este a vigorar até o dia 31/03/2024, sendo acrescido10

R$ 273.498,60 no valor do mesmo, valor este a ser repassado em parcela única, conforme11

consta no plano de trabalho. Diogo coloca em votação e votam favorável à solicitação.12

Gilson explica sobre o segundo ponto de pauta e desde já pede desculpas pelo pedido de13

urgência de aprovação e que foi solicitado ontem pelo prefeito a prorrogação do prazo de14

vigência do Convênio FMS nº 001/2023, o qual foi celebrado com a Associação15

Evangélica Beneficente Espirito-Santense - AEBES, por 02 meses, passando este a16

vigorar até o dia 29/02/2024, sendo acrescido R$ 1.777.076,66 (um milhão setecentos e17

setenta e sete mil setenta e seis reais e sessenta e seis centavos) no valor do mesmo, sendo18

que deste R$ 483.679,98 (quatrocentos e oitenta e três mil seiscentos e setenta e nove19

reais e noventa e oito centavos) se referem a recursos oriundos do Fundo Nacional de20

Saúde e R$ 1.293.396,68 (um milhão duzentos e noventa e três mil trezentos e noventa e21

seis reais e sessenta e oito centavos) se referem a recursos próprios, a serem repassados22

conforme consta no plano de trabalho. Diogo coloca em votação e é aprovado por todos.23

Diogo relata que essa situação do hospital deixa o conselho na contra mão e que as24

instituições acabam não cumprindo com compromisso de enviar as propostas25

antecipadamente, que é importante ter tempo hábil para que o conselho aprecie as26

propostas para o próximo ano, que o Conselho não irá se sujeitar a aprovar propostas em27

cima da hora. Marciele reforça que hoje aprovaram a solicitação da AEBES, porém28

também solicita que seja apreciado antes a solicitação. Diogo relata que é importante um29

bom planejamento por parte das instituições para que o conselho aprecie antes de aprovar30

uma proposta. Diogo informa que a AEBES enviou um ofício solicitando a troca dos31

representantes de sua instituição de Karla e Letícia por Lucas e Catarina. Diogo finaliza e32

agradece à todos pela presença e pede desculpas pela reunião de última hora. Não33

havendo mais assuntos a discutir a reunião encerrou-se às 10:23 horas , foi lavrado a34
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presente ata , que será assinada por Taynara Stieg Rodrigues (Secretária Executiva) e pelo35

Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Diogo Sossai Berger.36


